
3 Pièces

60 m²

Réf. 85321785

2 100 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à louer (06210)
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Mandelieu-La-Napoule:  appartement  vue  mer  panoramique  Situé  au

sein d'une résidence sécurisée de standing à quelques minutes à pied

du  village  de  La  Napoule,  de  ses  commerces  et  des  plages.  Cet

appartement  3  pièces  dispose  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer,  la

baie  de  Cannes  et  les  îles  de  Lérins.  Il  se  compose  sur  60m²  d'un

séjour  lumineux  avec  une  cuisine  américaine  entièrement  équipée

donnant  accès  sur  une  terrasse  à  la  vue  mer,  ainsi  que  2  chambres

en-suite  pour  quatre  personnes.  Ce  bien  dispose  d'une  cave

aménagée en buanderie avec espace rangement (valise, jeux de plage,

paddles, vélos). ...

Mandelieu-La-Napoule: panoramic sea-view appartmentLocated in a luxury, secure

residence  just  a  few  minutes'  walk  from the  village  of  La  Napoule,  its  shops  and

beaches. This 3-room flat  boasts panoramic views of the sea, the Bay of  Cannes

and the Lérins Islands.The 60m² apartment  comprises a bright  living room with  a

fully-equipped  open-plan  kitchen  opening  onto  a  terrace  with  sea  views,  and  2

en-suite bedrooms for four people.The property has a cellar converted into a utility

room with  storage space for  suitcases,  beach games,  paddles and bikes.There is

also a parking space and a garage.This ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER 

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER
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